

Dos Perturbaciones de Tipo Ciclónico *Hay* Anuncia el O. Nacional

No ofrecen peligro para Cuba. Las están vigilando cuidadosamente

Se están observando con sumo cuidado las dos nuevas depresiones atmosféricas que se han reportado en el Caribe y la parte oriental del Golfo de México.

Por el momento, ninguna de estas perturbaciones arrojan peligro para la República, pero como medida de precaución el Observatorio Nacional sigue estudiando con detenimiento la trayectoria e intensidad de estas depresiones, cuyos efectos se están dejando sentir en las constantes lluvias, los vientos y las marejadas que pasan por la Isla.

Desde hace varios días los meteorólogos están recibiendo partes de los barcos y aviones que pasan por lugares cercanos a donde se observan dichas depresiones.

La primera de estas depresiones, que se formó en las inmediaciones de Santa Lucía, en las Bahamas, se encontraba ayer a unas 250 millas de Alta Vela en Santo Domingo y se mueve a unas 450 millas diariamente.

La otra perturbación fué reportada a unas 200 millas del Cabo Catoche, en la zona del Golfo de México.

PARTE DEL OBSERVATORIO NACIONAL

Al mediodía de ayer el Observatorio Nacional emitió el siguiente comunicado oficial sobre el estado del tiempo:

"La depresión del Mar Caribe se hallaba probablemente a las siete de la mañana del lunes 27 al sur de Alta Vela, República Dominicana, a unas 250 millas de distancia moviéndose hacia el oeste, o poco más al norte con velocidad de traslación de unas 450 millas por día."

"Hay otra depresión desarrollándose en la parte oriental del Golfo de México, aproximadamente a unas 200 millas al norte de Cabo Catoche. En casi toda la mitad oriental de los Estados Unidos continúan altas presiones intensas y hay también altas presiones moderadas en el Atlántico al norte de las Antillas."

Hay Sep 28/48

